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【世界へのプレゼントになろう】
2015-2016 年度国際ロータリー会長
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【もっとロータリーを楽しみましょう】
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【ロータリー親睦活動月間】
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第1524回例会
平成28年6月28日㈫　於 ホテル日航ノースランド帯広

◎起　　　立� 板倉利男�ＳＡＡ

◎友情の握手� 板倉利男�ＳＡＡ

◎点　　　鐘� 上野敏郎�会　長

◎開 会 宣 言� 板倉利男�ＳＡＡ

ロータリーソング　「それでこそロータリー」

会長挨拶 上野敏郎 会長

　私が１年間の中で感じ

たことですが、帯広東Ｒ

Ｃという一つの単位クラ

ブではありますけども、

やはり国際ＲＣという組

織の中で働くのだ・いい

仕事をしていくのだとい

うことをしっかりと踏まえなくては、どのクラブの会員

なのか、どういう団体の会員なのか、わからなくなって

しまうということを感じました。その中で親睦を旨とす

るわけでありますけども、私は今まで見落としていまし

たが、「会員卓話」「ゲスト卓話」というところが、このク

ラブの本筋であろうと感じたわけであります。つまり、

親睦とはその会員が何を考え、どのような仕事をしてい

るのかを知らなければ、心からお互いに話し合えるよう

な間柄にはならないからです。会員が自分のことを話す、

それをしっかりと聞いてくれる仲間がいる、ここで私は

親睦というクラブの本筋が見えてくるのだと感じたわけ

であります。

　もうひとつは、ゲスト卓話であります。それぞれの委

員会が色々と苦労されてゲストの皆さんをこの会場にお

連れになります。そして、そのゲストの方はご自身の様々

な自信の持っていること、そして今までのプロセス等々

を語るわけでありますけど、その中から我々は会員が全

員でこのクラブに役に立つことは何なのか、又、自分自

身の人生の生き方に、どうそれが通用するのかというこ

とを考えるきっかけになる、ゲスト卓話の意味はそこに

あるのだと感じてまいりました。

　いずれにしてもＲＣはこれから永遠に続いていくわけ

であります。是非ともこのＲＣ、髙田年度に移っていく

わけですけども、髙田次年度会長

の見事な仕事振りに期待を申上げ、

私の挨拶とさせて頂きます。１年

間本当にありがとうございました。

会務報告 加藤昭治 幹事

　会務報告を申上げるところでございますけども、特に

何もありません。本当に１年間大変お世話になりありが

とうございました。

ニコニコ献金 親睦活動委員会　加藤肇 委員

毅上野会長　１年間、本当にお世話

になりました。心より御礼申し上

げます。髙田年度にフレー！フレ

ー！します。

毅髙橋副会長　今年度１年間に感謝して！

毅益子副会長　１年間大変お世話になりました。

毅加藤幹事　１年間、幹事として皆様の協力を得まして

無事に終えました。ありがとうございました。

毅板倉会員　本日で最終例会、大変お世話になりました。

毅鎌田会員　上野会長年度の会長はじめ理事役員の皆さ

んご苦労様でした。

毅西藤会員　会長・幹事の皆様、１年間ご苦労様でした。

毅馬渕会員　上野会長始め役員の皆様、１年間ご苦労様

でした。上野丸は無事帰港致しますね。

毅齊藤会員　上野会長年度、誠にお疲れ様でした。又、

クラブ奉仕理事として１年間お世話になりました。あ

りがとうございました。

毅髙田会員　上野会長大変ご苦労様でした。次年度宜し

くお願いします。

毅宮前会員　１年間ありがとうございました。又、１年

間よろしくお願いします。

S.Mori



毅西田会員　上野年度ご苦労様。いよいよ髙田・石川会

長幹事スタートですネ。おめでとうございます。

毅城戸会員　皆様のご健康を心より、心より祈っており

ます。ありがとうございました。

毅古川会員　本年度最後の例会です。皆様ご苦労様でし

た。ＳＡＡでは大変お世話になり、次年度は親睦委員

会でお世話になります。

毅池田会員　本年度最後の司会をさせていただきます。

よろしくお願いします。

毅古川（豊）会員　恥ずかしながら出席しました。よろし

く。

毅加藤（武）会員　１年間親睦委員長としてお世話になり

ました。

毅越浦会員　本年度も上野会長をはじめ皆様にお世話に

なりありがとうございました。次年度もよろしくお願

い致します。

毅加藤（肇）会員　上野会長、お疲れ様でした。髙田会長、

よろしくお願い致します。

プログラム 親睦活動委員会　加藤武志 委員長

「年度末最終夜間例会」

◎閉会宣言� 板倉利男�ＳＡＡ

◎点　　鐘� 上野敏郎�会　長

次週プログラム 　　　　　　　

　７月５日（火）　新年度第１回例会　会長・役員就任挨拶


